

PETTURE

Elsa González Ferrero, Guillermo Álvarez Fuertes, Carla Rodríguez Amador, Soraya Benito Merino y Pelayo Gutiérrez Fernández

NUESTRA IDEA: Hemos llegado a un consenso en el que vamos a hacer una empresa para favorecer el bienestar animal y las mascotas de la casa; no solo perros y gatos, si no todas las mascotas que pueden convivir con humanos en una casa. Nuestra idea es innovar con lo que hay en el mercado, ya que no es que haya mucha variación ni variedad de productos. Va a cubrir las necesidades de personas que convivan con animales, con la intención de facilitar la vida a aquellos que no tienen tanto tiempo como les gustaría, por un precio no demasiado alto, ya que mantener un animal es una actividad que requiere tiempo y esfuerzo, y no todos lo tienen. Y para estos que tienen todo el tiempo que les gustaría que fuera lo más cómodo posible.

¿CON QUÉ CONTARÍA? Nuestra idea de raíz no es especialmente innovadora, ya que es un sector que ya existe. Aun así, queremos innovar para cubrir las necesidades de personas de una categoría más pequeña de la sociedad, como **personas con discapacidades o inmovilidades**. Productos útiles para este sector como productos adaptados para que puedan disfrutar con la mayor normalidad posible de sus mascotas.

Queremos que nuestros productos sean dirigidos a todo tipo de públicos, desde niños hasta gente adulta o ancianos, ya que nuestra intención es facilitar el contacto con las mascotas de la casa.

Otra rama que nos gustaría añadir a nuestra (principalmente) web, ya que nos gustaría que nuestros servicios tuvieran una página web online, es un **servicio para poder buscar gente que cuide a tus mascotas durante un determinado tiempo**. Es decir, sería una especie de filtro con el que tú seleccionas qué parámetros te gustaría que siguiera este cuidador o cuidadora, y nosotros, juntando la información, te mostraremos chats con usuarios a los que podrías escribir libremente que cumplan estos parámetros para solicitar sus servicios. Obviamente tendría una política de seguridad, ya que es importante que los clientes se sientan cómodos y a gusto con que un extraño cuide de sus mascotas, es decir, darles esa seguridad de que no va a pasar nada.

¿PORQUE ESTA IDEA? Esta sería resumidamente la idea principal de nuestro proyecto. Hemos decidido hacer esta idea porque muchos de nosotros tenemos mascotas y nos gustaría que hubiera más desarrollo en este sector, que a pesar de ser uno bastante completo, faltan cosas que no han llegado a ser desarrolladas para aquellos que tengamos alguna discapacidad o personas alrededor con discapacidades que quieren disfrutar de sus mascotas y cuidarlas como es debido.